



# 二葉だより

令和6年5月31日 NO.3

墨田区立二葉小学校

校長 山崎 隆



## 心を一つに 笑顔で協力して 運動会を盛り上げよう

副校長 柴田 拓

今年度の運動会を無事に終えることができました。今年度も昨年度と同じように午前(1~3年生)、午後(4~6年生)に分けて実施しました。昨年度は体育館が待機スペースになりましたが、体育館改築中のため、校舎内を活用して待機スペースをつくらせていただきました。保護者の皆様には参観に際して多くのご不便をおかけしましたが、ご理解・ご協力いただきましてありがとうございました。また、PTA会長はじめ本部役員、おやじの会の皆様に、前日の準備から当日の運営、後片付けまで携わっていただきました。おかげで、安心・安全な運動会を実施することができました。ありがとうございました。今年度に出てきた課題は次年度の運動会に生かしていきたいと思えます。

表題の「心を一つに 笑顔で協力して 運動会を盛り上げよう」は、代表委員会がまとめた運動会スローガンでした。このような皆様のご支援のもと、スローガンの通りに子供たち一人一人の笑顔や頑張りが見られた運動会となりました。



1年 ミックスナツ



2年 かいじゅうFLAG



3年 ココロ オドルほうで



4年 リビングインカラー



5年 二葉ソーラン2024



6年 団結 ~心を一つに~

この日を迎えるにあたり、どの学年もたくさんの練習を積み重ねてきました。子供たち一人一人、それぞれのドラマがあったと思います。AKB48の「365 日の紙飛行機」という曲にこんな歌詞があります。「人生は紙飛行機 願い乗せて飛んでいくよ 風の中を力の限り ただ進むだけ その距離を競うより どう飛んだのか どこを飛んだのか それが一番大切なんだ さあ心のままに 365日」

私たち、教職員は結果よりもその過程を大切にして子供たちを育てています。ご家庭でも目標に向かって頑張っている子供たちへの温かい励ましを引き続き、よろしく願いいたします。